



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA  
Viernes 02 de Julio de 2004

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

#### **Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalom Pastora

Tema: Acusación en contra de William Báez

Moisés Absalom Pastora comentó que el Director de la Lotería Nacional, licenciado William Báez, debería ser destituido de su cargo en esa institución, por las acusaciones de acoso sexual hechas en su contra por la periodista Carolina Cardoza. Pastora sugirió que la Primera Dama debería tomar en cuenta ese caso.

#### **Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: Análisis y Comentarios

Conduce: Adolfo Jarquín Ortel

Invitado: Francisco Aguirre (Jefe de campaña del PLC)

Tema: Actualidad Política

Según Francisco Aguirre no existe libertad de prensa en el país, debido a la persecución en contra del PLC, con el caso de Radio La Poderosa, y de la Iglesia Católica.

### NOTICIAS DE TV

+El Presidente de la República, Enrique Bolaños, celebró el Día del Maestro en el Teatro Nacional Rubén Darío. **(TV Noticias, Canal 2/ 100% Noticias/ Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticiero CDNN / Radio Nicaragua)**

+El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, negó que se haya vetado las reformas presupuestarias. Precisó que lo que se está revisando es el artículo 10 de la Ley de Presupuesto, que establece que cuando existan donaciones o cuando se ejecute más rápido a través de crédito, simplemente se le informará trimestralmente a la Asamblea Nacional. **(Noticiero CDNN)**

+La juez Juana Méndez, informó que el Director del Hospital Militar, Coronel Darce, le dijo que el próximo martes le retirarán los puntos al docto Arnoldo Alemán. El Coronel Darce ha recomendado que Alemán se recupere en el Hospital Militar, por su condición de diabético. Méndez se mostró molesta y ante la pregunta de que si Alemán sería enviado a El Chile como resultado de un nuevo acuerdo entre el PLC y el FSLN. **(100% Noticias)**

+El Presidente de la Asamblea Nacional, Carlos Noguera, negó que la destitución de Eduardo Montealegre, como convencional, sea una orden de Arnoldo Alemán. Según Noguera, existe un planteamiento de la gran convención alrededor del tema, sobre la oposición del PLC al Gobierno y eso es como un mandato institucional, pero considera que la cosas se pueden plantear de buena voluntad, juntándose todas las fuerzas democráticas. **(Noticiero CDNN)**

+El licenciado Eduardo Montealegre reiteró que continúa siendo liberal y que trabajará desde adentro del PLC luchando por la institucionalización del partido, para que se avance en la democratización del partido y por ende la de Nicaragua. Aseguró no haber recibido ninguna invitación por parte del APRE, para participar



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 2 -

con ellos. **(100% Noticias)**

+Se informó que la terminal de transporte interurbano COTRAN, que cubre las rutas del norte del país y Costa Atlántica, se encontraba sin unidades para prestar el servicio desde las cero horas. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El vocero de la COTRAN, Carlos Tórrez, advirtió que si en la negociación con el alcalde de Tipitapa, César Vásquez, no se llega a un acuerdo, se sumarán al paro los transportistas del sur, occidente, norte y región central del país. Asimismo, hablaron con Rafael Quinto para que también se sumen al paro los transportistas urbanos. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Director de TELCOR, Joel Gutiérrez, informó que no se le otorgó la frecuencia a la Iglesia Católica, porque no se llenaron algunos requisitos técnicos, pero aseguró que le enviará una carta al Cardenal Miguel Obando reiterándole la disposición de TELCOR para asistirle en el proceso de llenar los formularios. **(Noticiero CDNN/ Telediario, Canal 10)**

+El laboratorio bioquímico de la UNAN-León realizó un estudio a mujeres jóvenes y determinó que muchas de ellas se encuentran con el virus del papiloma humano, por lo que sugirieron al MINSA prestar atención a dicha situación. **(100% Noticias)**

+El conductor del Presidente de la Comisión Nacional Electoral del PLC, José Marengo, se suicidó presuntamente por problemas económicos. **(100% Noticias)**